
Requerimento nº 198 

 

 

04 de agosto de 2.008 
 

ARLINDO ALVES DE SOUSA  
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DA AVOA – VIAÇÃO OURINHOS-
ASSIS LTDA, COM RELAÇÃO A ADAPTAÇÃO DOS ÔNIBUS 
CIRCULARES PARA PESSOAS PORTADORAS DE 
DEFICIÊNCIA FÍSICA 

                                                                               
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                     

Considerando que fomos procurados por munícipes que 

reivindicaram nossa intervenção junto á essa conceituada Empresa visando a adaptação dos 

ônibus circulares para pessoas portadoras de deficiência física, tendo-se em vista a enorme 

dificuldade que essas pessoas encontram para ingressarem e saírem das circulares; 

 

Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas as 

formalidades regimentais, que seja oficiado a Senhora Mara Carvalho, DD. Gerente Geral 

da AVOA – Viação Ourinhos-Assis Ltda, solicitando que Vossa Senhoria, preste a esta Casa 

de Leis as seguintes informações: 

 

a)- Existe a possibilidade de adaptar os ônibus 

circulares de nossa cidade para as pessoas 

portadoras de deficiência física? 

 

b)- Se positivo, qual é a previsão para que isso ocorra? 

 

c)- Se negativo, expor os motivos.  

 

SALA DAS SESSÕES, em 04 de agosto de 2.008. 

 
 
 
 
 
ARLINDO ALVES DE SOUSA 

                  Vereador – DEM  
 

 

SK/sk 

 

 


